Schwesternkonvent St. Raphael

Mit dem feierlichen Gottesdienst und dem herzlichen Beisammensein im Haus Waterfohr haben sie uns eine sehr große Freude gemacht. Wir bedanken uns ganz, ganz herzlich dafür.

Die Andenken und Aufmerksamkeiten, so ganz auf uns zugeschnitten, haben Ihre Wertschätzung noch verstärkt. Wir danken für diese Verbundenheit, denn die Jahre in Frillendorf haben für uns eine eigene Prägung. Es war sehr, sehr schön mit Ihnen und wir sind Ihnen betend weiter verbunden

Ihre Schwestern M.Bernhardine, M Severia, M. Herbertis

